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La riqualificazione urbana del 
“comparto Magenta” interessa sia 
la via Magenta  che piazza della 
Vittoria. Ed è stata presentata 
dall’Amministrazione Comunale 
come naturale prosecuzione 
della riqualificazione della piazza 
Goldoni con via Mayer .  

 
 
 
 
 
 

 
1. Il progetto 
Purtroppo il progetto predisposto 
e realizzato prevedeva interventi 
solo su via Magenta e in futuro 
sulla piazzetta antistante il 
monumento ai caduti sia in 
ragione dei finanziamenti 
effettivamente disponibili sia 
perché forse si intende inutile un 
intervento su piazza della Vittoria 
in quanto già data per definita 
dopo l’abbandono del discutibile 
parcheggio sotterraneo. 
 
2. Le critiche 
Noi di Città Diversa abbiamo 
sollevato più volte il problema 
della mancanza da parte 
dell’Amministrazione Comunale  
(per difetto o volontà) di una 
visione globale della mobilità e 
dei parcheggi, dell’uso delle 
piazze come delle aree pedonali. 
  

  
 
 
 
 
 
 
Così come abbiamo sostenuto che una 
volta realizzate le opere è importante 
difenderle e mantenerle anche per non 
ritornarvi con nuove spese o spreco di 
denaro. Il contrario di quello che è 
avvenuto per piazza della Vittoria che 
una volta sistemata è stata 
abbandonata. 
3. Le piccole cose di buon gusto 
Ne consegue che né i grandi né i 
piccoli interventi trovano una loro 
adeguata soluzione: asfaltatura del 
fondo stradale, ripensamento della 
illuminazione, tutela dei pedoni e dei 
bambini, iniziative commerciali e di 
animazione secondo un programma 
coordinato che ridiano vita anche alle 
aree circostanti e possano essere 
modello di convivenza come chiede la 
lettera del cittadino-commerciante 
pubblicata in questo numero.  
Pure la Circoscrizione sembra avere 
abbandonato le iniziative che aveva 
timidamente intrapreso. 
Tutto diventa sempre difficile o viene 
nel tempo abbandonato.    

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4. Il programma delle opere 
pubbliche per il centro 
Mi dispiace infine dover informare i 
cittadini della zona che dei 2 milioni 
di euro che l’Amministrazione 
Comunale ha chiesto al Consiglio di 
approvare per la riqualificazione del 
centro nell’ambito del programma 
delle opere pubbliche 2008-2010 
soltanto 170.000,00 euro sono per 
piazza della Vittoria per impianti di 
illuminazione forse progettabili e 
finanziabili nel 2009. Speriamo bene!
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PIAZZA DELLA VITTORIA: 
QUANDO TUTTO DIVENTA 
DIFFICILE… 


